

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Première visite de la bourse touristique Bienvenue Québec dans la région des Cantons-de-l'Est

Québec, le 30 octobre 2015 – Du 2 au 4 novembre prochain se déroulera la 27^e édition de la bourse touristique Bienvenue Québec. Plus de 500 délégués inscrits transigeront des produits et services touristiques québécois tout en découvrant les charmes et les attraits de la région touristique des Cantons-de-l'Est. Bienvenue Québec est un événement majeur de l'industrie du tourisme organisé depuis ses débuts par la Fédération des transporteurs par autobus. Cette année, c'est le tout nouveau Centre de foires de Sherbrooke qui accueillera l'événement.

C'est dans un contexte de grand changement au sein de l'industrie touristique québécoise que se tiendra l'édition 2015 de Bienvenue Québec. Suite à la récente annonce concernant le nouveau modèle d'affaires de la ministre du Tourisme, Mme Dominique Vien, la Fédération des transporteurs par autobus voit positivement les changements proposés : *« Notre bourse cadre parfaitement dans le nouveau modèle d'affaires présenté lors des Assises du tourisme, car elle met en valeur l'offre touristique de toutes les régions du Québec auprès d'agences de voyages, d'agences réceptives et de voyagistes de partout dans le monde. »* souligne son président, M. Martin Paquette.

Bienvenue Québec joue donc un rôle important dans la forfaitisation du Québec comme destination notamment pour les voyages de groupe. Il se transige en moyenne plus de 50 millions de dollars annuellement sur le parquet de la bourse. Les acheteurs qui participent à Bienvenue Québec font découvrir la belle province à plus de 200 000 personnes, ce qui représente plus de 5 700 autocars qui sillonnent les routes du Québec chaque année.

Bienvenue Québec offre aux régions, aux regroupements sectoriels de produits touristiques et aux entreprises une tribune unique au Québec qui leur permet de vendre leurs produits et services aux nombreux professionnels du voyage de groupe provenant notamment du Canada, des États-Unis, de la Belgique, de la France, du Luxembourg, de la Corée du Sud et du Pérou.

La Fédération des transporteurs par autobus est heureuse et fière de réunir autant de délégués de qualité, offrant ainsi une grande variété à tous les participants venus transiger des produits et services touristiques de chez nous.

À propos de Bienvenue Québec

Bienvenue Québec est la propriété de la Fédération des transporteurs par autobus qui, depuis 1989, organise cet événement majeur de l'industrie touristique québécoise.

Bienvenue Québec est un événement qui permet aux agences de voyages, agences réceptives et voyagistes, de se familiariser avec l'offre touristique (individuelle ou de groupe) dans une formule « speed dating ». C'est à travers des rendez-vous de huit minutes, prédéterminés et informatisés, que les fournisseurs de produits touristiques séduisent les

agences de voyages, les agences réceptives et les voyagistes afin de les inclure comme destination dans leurs forfaits voyages.

À propos de la Fédération des transporteurs par autobus

La Fédération des transporteurs par autobus regroupe plus de 700 entreprises privées œuvrant dans tous les secteurs du transport de personnes tels que le transport scolaire, interurbain, urbain, nolisé-touristique, adapté, aéroportuaire, médical et par abonnement.

-30-

Source :

Martin Bureau
Directeur des communications et affaires publiques
Fédération des transporteurs par autobus
581 995-3421
mbureau@federationautobus.com

Pour information et demandes d'entrevues :

Marie-Pier Côté
TACT Intelligence-conseil
418 999-4847
mpcote@tactconseil.ca